

Kegiatan Safari Subuh Polsek Cicurug Polres Sukabumi untuk Mempererat Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jun 25, 2024 - 12:21



Kegiatan Safari Subuh Polsek Cicurug Polres Sukabumi untuk Mempererat Kedekatan dengan Masyarakat

Cicurug - Hari ini, Polsek Cicurug kembali menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Attaqwa, Kp. Aspol, Kelurahan Cicurug, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari upaya untuk

mempererat hubungan antara Polsek Cicurug dengan masyarakat melalui kegiatan keagamaan.

Waktu dan Tempat:

- **Hari/Tanggal:** Selasa, 25 Juni 2024
- **Waktu:** Dimulai pukul 04.45 WIB hingga selesai
- **Tempat:** Masjid Attaqwa, Kp. Aspol, Kelurahan Cicurug, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi

Pelaksana Kegiatan: Kegiatan Safari Subuh dipimpin oleh Aiptu Asep dan Bripka Zulfithri dari Polsek Cicurug. Mereka bergabung dalam sholat subuh berjamaah yang dipimpin oleh Ustad Heri sebagai imam.

Uraian Kegiatan: Dalam suasana yang penuh kekhusyukan, sholat subuh berjamaah dimulai tepat pukul 04.45 WIB di Masjid Attaqwa. Personil Polsek Cicurug ikut serta aktif dalam kegiatan ini sebagai wujud komitmen Polri dalam mendukung dan menghargai kegiatan keagamaan yang dilakukan oleh masyarakat. Melalui kegiatan Safari Subuh ini, diharapkan dapat terjalin kedekatan emosional antara aparat kepolisian dengan jamaah masjid dan masyarakat sekitar.

Kondisi dan Kesimpulan: Kegiatan berjalan dengan lancar dan tertib. Kehadiran anggota Polsek Cicurug dalam kegiatan keagamaan ini merupakan bagian dari upaya memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cicurug.

Demikianlah laporan ini disampaikan kepada Yth. Bapak Kapolres Sukabumi untuk menjadi catatan positif dalam mendukung kegiatan yang berdampak positif bagi seluruh elemen masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan dengan baik dan dapat memperkuat harmoni serta kebersamaan antara Polsek Cicurug dan masyarakatnya.